

東愛知新聞 2016年9月5日付

豊川で
県内初
アマチュアとセミ
プロによる総合格闘
技大会「ジ・アウト
サイダー第42戦」(リ
ングス主催)が4日、
豊川市総合体育館で
開催された。
東京を中心に関
かれている大会で、
県内では初の開催。
た。

豊橋市出身でアウ
トサイダー史上初
の2階級王者、朝倉
未来(みくる)選手
や、弟の朝倉海(か
い)選手によるタイ
トルマッチなど、全
て24試合で熱いバト
ルが繰り広げられ
た。

成20 年に立ち上げ
た。

総合格闘技の熱き戦い ジ・アウトサイダー第42戦

豊橋市出身でアウ
トサイダー史上初
の2階級王者、朝倉
未来(みくる)選手
や、弟の朝倉海(か
い)選手によるタイ
トルマッチなど、全
て24試合で熱いバト
ルが繰り広げられ
た。

「格闘王」こと、
元プロレスラーの前
田日明(あきら)さ
ん(57)が「不良達
ヨ、覺醒セヨ」を合
言葉に、非行少年ら



前田さん(後方中央)と交流
した第一学院高等学校の生
徒ら=豊川市総合体育館で

前田さんへ花束贈る

第一学院高名古屋校舎生徒ら
この日は第一学院
高等学校名古屋キ
ヤンバスの生徒4
人と教諭が観戦に来
場し、前田さんに花
束を贈呈。前田さん
からは吉田松陰の
名言「志定まれば氣
盛んなり」が書かれ
た。

(由本裕貴)

「若い人に立ち直る
きっかけを与える
前田さんの取り組
みはすごい」と話し
た。

た色紙を贈られた。
空手に打ち込む山
陰公寛さん(18)は